

**Carta de Francisco Ayala a Ricardo Baeza (11/08/1942)**

Sr. Don Ricardo Baeza.

Mi querido amigo:

Cuando dí a usted mi asentimiento a la idea de fundar la agrupación que luego se llamó A.E.V.A. contaba con poder actuar en ella mas o menos asiduamente. Pero las condiciones en que hoy se desenvuelve mi vida no me lo permiten en absoluto. Ya ve que hasta ahora no he podido acudir a ninguna reunión, y tampoco hay perspectivas de que en el futuro inmediato cambien para mí las cosas. Y como no me gusta figurar en donde no puedo tener una actividad efectiva, ruego a ustedes que prescindan de mí, agradecido, sin embargo, al honor que me hicieron al incluir mi nombre entre los suyos.

Cordiales abrazos de su buen amigo

Francisco Ayala.-

Buenos Aires 11 agosto 1942.

---

**REMITENTE:** Ayala, Francisco

**DESTINATARIO:** Baeza, Ricardo

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** Buenos Aires

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta manuscrita con membrete:] Francisco Ayala